



Paris, 22 décembre 2011

Communiqué de Presse

Bouygues Telecom se voit attribuer un bloc de fréquences « en or » de 10 MHz

Nous sommes particulièrement heureux de l'attribution à Bouygues Telecom d'un bloc de fréquences « en or » de quatrième génération de 10 MHz dans la bande de 800 MHz.

Ce bloc constitue un patrimoine de fréquences pour 20 ans, dont le prix d'acquisition est raisonnable et permettra à Bouygues Telecom d'être un opérateur mobile complet mettant en œuvre sur le long terme le meilleur des technologies disponibles.

Ces nouvelles fréquences nous permettront d'offrir à tous nos clients, sur tout le territoire, le meilleur service en très haut débit mobile.

Elles viendront d'autre part, en complément des fréquences de 2.6 MHz, parfaire la couverture des zones urbaines.

Bouygues Telecom confirme ainsi sa volonté de déployer rapidement sur toute la France le très haut débit mobile afin de pouvoir répondre sereinement à une croissance très rapide du trafic, qui se poursuivra dans la durée avec les nouveaux usages et des équipements toujours plus puissants.

Contact Presse

presse@bouyguetelecom.fr 01 39 45 39 96